

La Casa de las Américas accueille un atelier sur les Afro- américains et la diaspora



La Havane, 5 oct. (RHC).- La Casa de las Américas, une institution qui œuvre à la diffusion de la culture de la région, est le siège depuis ce vendredi d'un atelier sur les études afro-américaines et la diaspora sous les auspices du programme d'études sur les Afro-américains.

A sa première édition, « la rencontre est conçue comme un forum de réflexion et de propositions sur les méthodes d'investigation des cultures d'origine africaine et leur présence en Amérique Latine, dans les Caraïbes et dans le monde entier », signale le comité organisateur.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/173210-la-casa-de-las-americanas-accueille-un-atelier-sur-les-afro-americanos-et-la-diaspora>



Radio Habana Cuba